

ANEXO N°2- 27 JUNIO 2017

Casa de la Cultura
Arco de la Magdalena, 8
Web: www.diputaciondegranada.es



JUNTA DE ANDALUCÍA	
CONSEJERÍA DE LA PRESIDENCIA Y ADMIN. LOCAL	
RECIBIDO	
26 JUN 2017	
ANEXO	1/2
LETRAS	BAZA
TÉLEGRAMMA	659 11-22-68
N	DELEGACIÓN DEL GOBIERNO GRANADA

SOLICITUD DE INVERSIONES DE LA DIPUTACIÓN PARA LA REHABILITACIÓN Y PUESTA EN VALOR DE LOS EDIFICIOS QUE CONFIGURAN EL PROYECTO: "EL AGUA Y LAS INDUSTRIAS TRADICIONALES BASTETANAS"

- . La sede del Centro de Interpretación se instalaría en la torre de la Magdalena, edificio de propiedad municipal.

La asociación "Baza Histórica", cuyo objetivo principal es el patrimonio bastetano y su puesta en valor

PROPONE:

Que la Diputación Provincial de Granada colabore en la recuperación de las "Industrias Tradicionales Bastetanas", hecho que ayudaría, además de poner en valor un recurso turístico de primer nivel, a revitalizar el eje del flanco noroeste del Conjunto Histórico bastetano declarado BIC, enclave con numerosos edificios catalogados en proceso de ruina y desaparición. Además, esta propuesta sería un paso importante para la revitalización del moribundo centro histórico de Baza, ayudando a la recuperación de población, de identidad y de actividad en el "corazón" tradicional de la ciudad. Recordarles que hace 9 años la Diputación dio el visto bueno al proyecto pero señalaba que el Ayuntamiento tenía que solicitarlo (anexo, al final del texto).

Nuestro Proyecto se centra en la:

1. **Recuperación de la torre de la Magdalena como Centro de Interpretación...**
Edificio de propiedad municipal.
2. **Recuperación de la Casa del Tinte** como centro dedicado a los tejidos tradicionales bastetanos, una especie de Museo del Tejido. Edificio de la JUNTA.
3. **Compra (o permuto) y rehabilitación** (a medio o largo plazo) de los dos molinos del centro histórico. Hace unos 10 años valían 24.000 euros (4 millones de pesetas cada uno). Como proponen las conclusiones de BAZA ACTIVA se debería apostar por su recuperación como edificios patrimoniales de primer orden, convirtiéndose en un punto esencial de reactivación de esta parte del centro histórico.
4. Puesta en valor de las carnicerías... Comenzando por la correcta la iluminación de la gran balconada de madera y espacio anexo... Dejando para un futuro su posible inclusión al proyecto. Sigue en las páginas 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8 y 9.

Y para que conste y surta efectos, firmamos la presente a 26 de junio de 2017.

Juan M. Segura Ferrer
Fdo. Juan M. Segura Ferrer. Presidente de la Asociación "Baza Histórica"

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE GRANADA
DELEGACIONES DE CULTURA Y TURISMO
Calle Periodista Barrios Talavera, 1. 18.014. GRANADA

Copia

Oficina: URBANISMO
Fecha: 26/06/2017 11:20:00
Registro: 2017 / 5850
Registro General de Entradas AL ENCUENTRO AL CIUDAD
AYUNTAMIENTO DE BAZA

LAS INVERSIONES DE LA DIPUTACIÓN Y EL CENTRO DE INTERPRETACIÓN: "EL AGUA Y LAS INDUSTRIAS TRADICIONALES BASTETANAS"

- La sede del Centro de Interpretación se instalaría en la torre de la Magdalena, edificio de propiedad municipal.

La asociación "Baza Histórica", cuyo objetivo principal es el patrimonio bastetano y su puesta en valor

PROPONE:

Que el Ayuntamiento de Baza solicite a la Diputación provincial colaboración para la recuperación de las "Industrias Tradicionales Bastetanas", hecho que ayudaría, además de poner en valor un recurso turístico de primer nivel, a revitalizar el eje del flanco noroeste del Conjunto Histórico bastetano declarado BIC, enclave con numerosos edificios catalogados en proceso de ruina y desaparición. Además, esta propuesta sería un paso importante para la revitalización del moribundo centro histórico de Baza, ayudando a la recuperación de población, de identidad y de actividad en el "corazón" tradicional de la ciudad. Recordarles que hace 9 años la Diputación dio el visto bueno al proyecto pero señalaba que el Ayuntamiento tenía que solicitarlo (anexo, al final del texto)

Nuestro Proyecto se centra en la:

1. **Recuperación de la torre de la Magdalena como Centro de Interpretación...**
Edificio de propiedad municipal.
2. **Recuperación de la Casa del Tinte** como centro dedicado a los tejidos tradicionales bastetanos, una especie de Museo del Tejido. Edificio de la JUNTA.
3. **Compra (o permuto) y rehabilitación** (a medio o largo plazo) de los dos molinos del centro histórico. Hace unos 10 años valían 24.000 euros (4 millones de pesetas cada uno). Como proponen las conclusiones de BAZA ACTIVA se debería apostar por su recuperación como edificios patrimoniales de primer orden, convirtiéndose en un punto esencial de reactivación de esta parte del centro histórico.
4. Puesta en valor de las carnicerías... Comenzando por la correcta la iluminación de la gran balconada de madera y espacio anexo... Dejando para un futuro su posible inclusión al proyecto. Sigue en las páginas 2, 3, 4, 5, 6, 7 y 8.

Y para que conste y surta efectos, firmamos la presente a 27 de junio de 2017.

EXMO. AYUNTAMIENTO DE BAZA. Alcalde y concejala de Cultura

Plaza Mayor, BAZA, 18.8000

